

【今回のテーマ】

行動宣言の記入ありがとうございました。行動宣言の用紙を持って撮影した写真を使った、フォトモザイクアートが完成しました。図書室前の廊下に掲示する予定をしています。お楽しみに！

明日の花いっぱいプロジェクトについての詳しい参加方法と、今後の大きな取り組みである'服のチカラ'プロジェクトについての告知です。

世界を変えるための17の目標

行動宣言アートが完成しました！



みんなで創る未来

できることから始めよう！

世界を変える第一歩！

みんなが撮ってくれた写真が細かく並んでいるのが分かるでしょうか。ひとりにつき2～3回写真を使って出来上がっていきます。掲示したときに自分の写真がどこにあるのか探してみてくださいね！

世界のおもしろ
SDGs

海のプラスチック問題に挑んだ『魚が食べないレジ袋』

海を漂うレジ袋などのプラスチックは、魚が食べると体内にたまり、悪影響を与えます。そこで、神奈川県の高校の生徒たちが開発したのが、魚が嫌う苦味成分を混ぜたレジ袋『エネルフィッシュ』。このレジ袋は、ほとんど魚が口にしても吐き出し、海の中で分解されるそうです。



花いっぱいプロジェクト 参加者募集！ 明日6月30日（金）放課後すぐ

（少々の雨なら実行します）

今回植える花は、コキア、アメリカンブルー、マリーゴールド、メランポジウム、ニチニチソウ、ペチュニアです。

前回の新聞でも触れたように、緑を増やし、花を育てることは、SDGsの目標達成への貢献にもつながります。PTAの方々も参加してください。みどりたくさん、お花がたくさんの美しい学校になるよう、みんなで作業ができるうれしいです。

暑さに強い品種とはいって、水やりをしないともちろん枯れてしまいます。夏休みは、晴れている日は1日2回（朝と夕方）水やりをします。『水やりをしたい！』『この日はクラブあるから始まる前に手伝うよ！』など大歓迎です。そんな人は前もってお声がけください。

参加希望者は、HRが終わり次第、正門前に集まってください。下足室を出た所で必ず受付をして、ビニール手袋を受け取り、先生の指示に従い花植えをしてください。正門前、通用門まわり、プランター、全て植え終わったら再集合し、全体写真を撮って終了します。たくさんのご参加をお待ちしています！

“届けよう、服のチカラ”プロジェクト始動します UNIQLO GU



ユニクロを展開しているファーストリテイリングがUNHCR(国連難民高等弁務官事務所)とともに取り組む参加型のプログラムに、北中学校が参加することになりました。ユニクロ社員による出張授業（7月7日1年生で）受けたのち、校内や地域で着なくなった子ども服を回収します。回収した服は、難民などの服を必要とする人々に届けられます。SDGsの取り組みの一環として夏休みから10月にかけて活動する予定です。詳しい活動内容や、中心となって働くプロジェクトチームの募集など、次号より新聞にてお知らせしています。お見逃しなく。